

BASES - CAMPEONATO FULBITO (6)

El presente Torneo de Fútbol de menores es denominado **GOLD CHAMPION KIDS 2024**, tiene la finalidad de confraternizar e incentivar la competitividad sana entre menores que buscan mostrar sus habilidades en el fútbol 6, demostrando que el juego en equipo o de manera colectiva, se puede realizar fuera y dentro de un campo de juego. El presente Torneo será disputado en la Villa Deportiva “REAÑO” Huaura – (ref. a una cuadra de la Posta del Socorro – Huaura), dándose inicio el día 20 de octubre del presente, estando programado para durar entre 2 a 3 fechas (solo domingos).

1. REGLAS DEL CAMPEONATO

Cada equipo de estar integrado por 6 jugadores (incluido arquero) en campo y max. 12 inscritos en Padrón de Jugadores, teniendo la oportunidad de cambiar de forma ilimitada de jugadores durante el desarrollo de cada juego (no hay reingreso), podrá iniciar el encuentro mínimo con 4 jugadores. Podrán formar un equipo con mujeres considerando que ellas pueden participar en una categoría con un año más. Los juegos son de 2 tiempos de 15 minutos cada uno, si existe retraso (responsabilidad de los equipos) se descuenta en el 1er. tiempo. Los puntajes asignados por juegos son: 3 puntos por cada victoria al equipo ganador, 1 punto por empate a ambos equipos, y 0 puntos por derrota al equipo vencido; Los goles podrán ser anotados desde la medio campo hacia adelante. Las reglas del juego se basan en función al fútbol 6, se acordarán y explicarán antes del campeonato. Se incentiva al Fair Play y las buenas prácticas a los equipos participantes. En función a los equipos inscritos, se formarán series, seguidamente de la etapa final. Quedando el 1er y 2do puesto los premiados.

2. CATEGORÍAS

Sub. 8 jugadores nacidos en el año 2016
Sub. 12 jugadores nacidos en el año 2012
Sub. 15 jugadores nacidos en el año 2009

Sub. 10 jugadores nacidos en el año 2014
Sub. 13 jugadores nacidos en el año 2011
Sub. 17 jugadores nacidos en el año 2007

3. PARTICIPANTES

Podrán participar todos menor que cuete con DNI, C4 o Carnet de Extranjería que estén debidamente inscritos en el Padrón de Jugadores. Un jugador podrá participar en dos categorías si es que su edad lo permite. Se debe elegir a un delegado por equipo, en caso que el jugador participe en una categoría menor a su edad, se procederá a la eliminación del equipo de la persona involucrada. Los participantes deberán presentarse los días domingo a partir del día 20 de octubre del 2024 15 min. Antes de su encuentro programado. En caso se inscriban más equipos de los considerados, el horario de juego se extenderá. Cada equipo deberá contar con un color en su camiseta que los identifique en el campo de juego.

4. ARBITRO Y PUNTAJE

Cada partido contará con un árbitro que velará por el correcto y adecuado desarrollo del campeonato, las decisiones tomadas por ellos en cada encuentro serán inapelables sobre cuestiones de hechos ocurridos durante el curso del partido. El resultado de un partido no podrá ser modificado por algún error cometido por el árbitro en cuestiones de apreciación.

5. SANCIONES

Por suplantación de una de los jugadores, el equipo será eliminado de la competencia. Por agresión física o verbal, el jugador quedará fuera del campeonato. Una tarjeta roja directa equivale a una suspensión. Cualquier falta no especificada en las presentes bases será sancionada de acuerdo con lo que dictamine el Comité Organizador.

6. RECLAMOS

Es potestad única del delegado o entrenador del equipo, debidamente acreditado, presentar un reclamo ante alguna irregularidad o falta. Los reclamos deberán presentarse inmediatamente después de que concluya el partido, al dorso de la planilla tendrá un costo de S/ 15.00 soles. Los reclamos serán resueltos por el Comité Organizador en primera instancia.

7. DISPOSICIONES COMPLEMENTARIAS

Todos los aspectos no contemplados en el presente reglamento serán resueltos por el Comité Organizador.